



# マンスリータイムズ

ホームページ (<http://www.minabe-h-b.wakayama-c.ed.jp/>)  
ではカラー版をご覧ください。

南部高校龍神分校 平成25年4月



## 新入生を迎えて ～ようこそ龍神分校へ～



桜の季節とともに4月9日(火)午後、本校体育館で**入学式**が行われました。22名の新入生は在校生や保護者らの拍手を受けながら入場し、一人ひとりが名前を呼ばれ、**森順校長**から入学を許可されました。「龍神分校での3年間で人生の目標を見つけてください」と校長が激励のエールを送りました。新入生を代表して久保実玖さんが「**分校の持つ良い環境で、いろいろな体験ができることに期待に胸を弾ませています。充実した高校生活を過ごすことを誓います**」と力強く宣誓をおこないました。在校生からは、生徒会長の芝崎友章君が「**龍神分校の生徒としての自覚を持ち、目標に向かって私たちと一緒に頑張りましょう**」と後輩達を歓迎しました。今年度の龍神分校は**生徒総数が74名**となり、元気よくスタートをきる日となりました。

### 対面式

生徒会主催の**対面式**が4月12日(金)に行われました。生徒会執行部の司会で一人ひとり自己紹介を行いました。新入生と2・3年生が向かい合い、和やかな中で行われました。お互いに一人ひとりの顔を見ながら「よろしくお願ひします。」という元気な挨拶に、みんな笑顔で応えていました。「**出会い**」を大切に、**みんなが仲良く楽しく学校生活を送れるように**期待しています。

### 救急救命講習

龍神分校では例年、1年生のネイチャースタディー(総合的な学習の時間)の最初の時間で救急救命講習を受けています。12日(金)に中辺路大塔消防署龍神出張所の方をお招きしご指導いただきました。心臓マッサージや人工呼吸法、止血法等を実際に体験しました。**災害時にとるべき行動を知識として身につけ、平時における備えを万全とするよう、防災意識の向上や災害に対する備えを学びました。**



### 硬式野球部春季大会開幕



春季近畿地区高校野球県予選が開幕し、龍神分校は4月14日(日)に龍神グリーングラウンドにおいて、2回戦で**紀央館高校と対戦**しました。結果は、芝崎友章君がランナー2、3塁でタイムリーを放ったのをかわきりに打ち勝ち、**7対2**で勝利しました。3回戦で県立和歌山高校に勝った**箕島高校と対戦**することになっています。4月28日(日)午前10時、龍神グリーングラウンドで行われます。**地域の方々の熱いご声援ありがとうございます。次回もご声援・ご支援よろしくお願いいたします。**

### 龍神だより

新緑の季節となりましたが、この時期は、まだまだ朝夕冷え込み日があります。年度末の人事異動で、下記の職員の異動がありました。今年度、新しいメンバーを加わり、龍神分校生徒・職員一体となって、特色ある教育活動を展開し、保護者の方々や中高連携の龍神中学校、地域の方々のご協力をいただきながら、**地域の皆さまに信頼される学校として「チーム龍神」を発信**していきたいと思ひます。よろしくお願ひ申し上げます。

### 5月のおもな行事予定

- 2日(水) 新入生歓迎会予備日(ビーチバレー大会とBBQ)
- 20日(月)～23日(木) 中間考査
- 23日(木) 高校総体壮行会



### 転入

- ・林 達也 社会
- ・能美 信郎 国語
- ・熊野高校より
- ・木村 泰 教頭
- ・星林高校より

### 転出

- ・井松 友希 教頭
- ・県教育委員会へ
- ・佐々木たまみ 国語
- ・日高高校へ
- ・宮山圭太郎 社会



